



# DER BÜRGERMEISTER

der Stadtgemeinde Fischamend

Mag. Thomas Ram



Anrede

Vorname Name

Adresse

2401 Fischamend

Fischamend, am xy

Sehr geehrte Fischamenderinnen und Fischamender!

Auch wenn der Corona-Virus unsere Gemeinde fast verschonte und wir alle gesund aus der Krise gekommen sind, so hinterlässt er doch für die Gemeinde schwere wirtschaftliche Folgen. Am ärgsten betroffen sind wir durch den Einnahmefall bei der Kommunalsteuer. Hervorgerufen durch die notwendigen Kurzarbeitsregelungen beträgt der Ausfall doch mehrere tausend Euro. Auch bei den Anteilen an den gemeinschaftlichen Bundesabgaben (Ertragsanteile) lassen die Prognosen enorme Einnahmefälle mit ebenfalls mehreren hundert Tausend Euro erwarten. Dazu kommen steigende Umlagen für die Krankenanstalten und die Sozialhilfe, was die Gemeindegebarung gehörig außer Gleichgewicht bringt. Dank unserer in den letzten Jahren gelebten verantwortungsvollen Finanzgebarung hat die Gemeinde noch einige Reserven, die zum Ausgleich dienen. Ob diese jedoch für die Bewältigung der doch noch länger anhaltenden Krisenzeit reichen werden, kann zur Zeit niemand sagen. Daher nehmen wir unsere Verantwortung mehr als wahr und arbeiten unseren Finanzplan gehörig durch, um Einsparungen zu erwirken bzw. nicht dringend notwendige Investitionen in die Zukunft zu verschieben. Trotz der anhaltenden Krise und der einschneidenden Maßnahmen bei den Finanzen, wurde in der Corona-Zeit an wichtigen Projekten weitergearbeitet.

Sehr geehrte Fischamenderinnen und Fischamender, auch wenn uns die letzten Monate vor noch nie dagewesene Aufgaben stellten und das öffentliche Leben stillstand, haben wir in unserer Stadtgemeinde täglich hart gearbeitet und vieles für die Zukunft vorgebracht. Der Gemeinderat tagte diesbezüglich einmal im Umlaufbeschluss. Viele kleinere Sitzungen wurden bereits wieder mit Präsenz abgehalten. Ich danke allen für ihren Einsatz und für die Bereitschaft für den Dienst an der Allgemeinheit! Hoffen wir, dass sich das Leben wie vorgesehen Schritt für Schritt wieder normalisiert und wir keinen Rückfall erleiden. Dafür ist es wichtig, die nach wie vor geltenden Schutz- und Hygienemaßnahmen zu beachten.

Freundliche Grüße,

Bürgermeister Mag. Thomas Ram